



#REFORMAJUDICIAL

Reiteran diálogos plurales

EQUIPO DE SHEINBAUM DIALOGA SOBRE FOROS. EXHIBEN SUELDOS EN PJ

10

FOROS, PARA DISCUTIR LA REFORMA JUDICIAL.

1600

CARGOS A ELECCIÓN EN PODER JUDICIAL.

C. NAVARRO Y F. GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Miembros del equipo de la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, sostuvieron una reunión esta tarde con una comisión especial para discutir la reforma al Poder Judicial, que impulsan.

El senador Ricardo Monreal, el ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López; el diputado Gerardo Fernández Noroña y el exministro, Arturo Zaldívar fueron parte de quienes sostuvieron un diálogo de dos horas con Claudia Sheinbaum.

Monreal explicó que hay flexibilidad para dialogar con

los distintos sectores involucrados. "Hay flexibilidad de que la Comisión que trabajamos en estas reuniones podamos hablar con el Poder Judicial, con los trabajadores, con los tribunales locales", aseguró y descartó que a la ministra Piña se le haga una invitación exclusiva. "Estamos dispuestos a escuchar todas las voces", recalcó.

La reunión trató de la evaluación semanal que hacen sobre el tema, incluyendo el resultado de los foros, las posiciones que asumen cada una de las partes y el desenlace.

Mientras tanto, el Gobierno Federal exhibió los altos salarios y las prestaciones que tienen los ministros, magistrados y jueces que integran al Poder Judicial, en el marco de la discusión sobre la iniciativa de reforma constitucional presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Se informó que actualmente un ministro tiene un sueldo mensual de 792 mil 258 pesos mensuales, incluyendo prestaciones y otros gastos como la prima vacacional, gastos de alimentación en restaurantes, un pago de riesgos, así como un estímulo por antigüedad y el derecho a tener dos vehículos blindados.

Además, se mostró que un juez de distrito tiene un sueldo bruto de 4.5 millones de pesos al año, un consejero de la Judicatura, 5.5 millones, anuales, dividido en salarios, prestaciones, bonos de riesgo, condiciones de trabajo, seguros personales, fondo de ahorro y seguridad social. ■

SUMAN BENEFICIOS

1

• Ministros ganan 17 veces más que el personal operativo del Poder Judicial, dicen.

2

• Muestran que ministros tienen servicios de viajes en autopistas o gastos de peajes.